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Lorena inicia construção de UBS
no Vila Passos com apoio estadual 
Implantação conta com investimento superior a R$ 1 milhão; aparelho público deve ser entregue em junho

Com o objetivo de ampliar a 
estrutura do setor da Saúde de 
Lorena, a Prefeitura iniciou, na 
quarta-feira (25), a construção 
de uma UBS (Unidade Básica 
de Saúde) no bairro Vila Pas-
sos. Orçado em R$ 1,155 mi-
lhão, o aparelho público será 
responsável pelo atendimento 
de cerca de mil famílias.

A nova UBS, que será er-
guida na rua Rui Barbosa, 
contará com 251 m² de área 
construída. Além de consultó-
rios odontológicos e médicos, 
o prédio terá uma farmácia de 
distribuição de medicamentos 
gratuitos, recepção, vestiários 
para funcionários, setor admi-
nistrativo e salas de curativo, 
vacinação e de reuniões.

Prevista para ser concluída 
até o fim de junho deste ano, 
a construção conta com um 
recurso estadual de R$ 835 
mil e uma contrapartida muni-
cipal de R$ 320 mil. O prefeito 
de Lorena, Sylvio Ballerini 
(PSDB), ressaltou a importân-
cia da implantação da unidade, 
que deverá atender cinco mil 
moradores. “Esse é mais um 
investimento que trazemos 
para a saúde de Lorena com o 
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Construção da Unidade Básica de Saúde na Vila Passos, em Lorena; investimento para nova estrutura atinge orçamento de R$ 1,155 milhão

intuito de melhorar e agilizar 
a demanda dos atendimentos 
da população do Vila Passos 
e dos bairros próximos, desa-

fogando outras unidades do 
município”.

Com a inauguração da 
unidade do Vila Passos, a 

cidade passará a contar 
com oito UBS’s. Atualmen-
te, os bairros que abrigam 
equipamentos públicos de 

Saúde são Bairro da Cruz, 
Cecap, Cidade Industrial, 
Pinhal Novo, Santa Lucrécia, 
Sertão Velho e Vila Nunes. 

Lorena possui ainda nove 
ESF’s (Estratégia de Saúde 
da Família), unidades menos 
equipadas e complexas do 
que as UBS’s, distribuídas 
pelos bairros Cabelinha, 
Horto Florestal, Novo Ho-
rizonte, Olaria, Parque das 
Rodovias, Santo Antônio, São 
Roque, Vila Brito e Vila dos 
Comerciários.

O secretário municipal de 
Saúde, Adailton José Pinto, 
explicou como a implanta-
ção da UBS do Vila Passos 
impactará positivamente no 
funcionamento do sistema 
público de Saúde. “Assim 
que ela entrar em operação, 
os moradores do Vila Passos 
não necessitarão mais se 
deslocarem até a UBS do 
Bairro da Cruz ou ao ESF 
do Parque das Rodovias, 
o que consequentemente 
desafogará a demanda por 
atendimento nessas unida-
des. Atualmente, a cidade 
tem 58.366 moradores ca-
dastrados no SUS (Sistema 
Único de Saúde), e a atual 
gestão municipal vem fa-
zendo todos os esforços 
possíveis para fortalecer a 
estrutura da rede de Saúde. 
A implantação dessa nova 
UBS contribuirá considera-
velmente para isso”.
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Pindamonhangaba recebe selo de Cidade Inteligente
e agora é segundo município do país a ser reconhecido
Prefeitura trabalhava desde o último ano para a o recebimento da certificação máxima ISO Cidade Inteligente

O prefeito de Pindamonhan-
gaba, Isael Domingues (PL), 
comemorou nesta semana 
o selo “Cidade Inteligente”. 
Desde o ano passado, a gestão 
trabalhava para conquistar 
a certificação ISO Cidade In-
teligente/Sustentável pela 
ABNT (Associação Brasileira 
de Normas Técnicas). Dessa 
forma, o município se torna o 
segundo no país a receber o 
credenciamento.

Ainda nesta semana, a ad-
ministração promoveu uma 
cerimônia para receber das 
mãos da ABNT o ISO 37.120 
de indicadores de municípios 
e comunidades sustentáveis. 
“Essa certificação proporcio-
nada pela ABNT nos faz elevar 
o nível de exigência para uma 

Bruna Silva
Pindamonhangaba

Rua do Centro de Pinda, cidade comtemplada com selo que analise investimento em tecnologia e serviços

boa gestão dos serviços públi-
cos oferecidos. Com a coleta de 
dados e catalogação que nos 
apresentaram nossos índices, 
obtivemos o nível Platina, que 
é considerado o mais alto grau 
de certificação. Isso é impor-
tante para o nosso trabalho de 
atração de novos investimen-
tos, e mais importante do que 
a conquista, será a manutenção 
desse nível de indicadores”, 
ressaltou o chefe do Executivo.

A associação considerou 
o padrão normativo inter-
nacional usado em mais de 
160 países. A certificação que 
Pindamonhangaba recebeu 
está nas mesmas diretrizes e 
padrões indicativos de Lon-
dres, Paris, Cidade do Cabo, 
Santiago e Buenos Aires. O 
conceito de cidades inteligen-
tes está atrelado ao uso de 
tecnologia para desenvolver a 
eficiência política a economia 

com foco no desenvolvimento. 
Desde 2020 a cidade passa por 
uma revolução tecnológica no 
atendimento à população, com 
destaque para o 1DOC, que per-
mite a criação de solicitações 
por meio digital, e a iniciativa 
“Prefeitura Sem Papel”, que ge-
rou economicidade aos cofres 
públicos, assim como agilidade 
nos protocolos, além de wi-fi 
público, ouvidoria digital e 
câmeras de monitoramento.

Entre os responsáveis pela 
ação, está o secretário de Tec-
nologia, Inovação e Projetos, 
Danilo Velloso. Ele destacou 
que o objetivo é melhorar os 
serviços públicos e consequen-
temente a vida dos pindamo-
nhangabenses. “É através da 
tecnologia e da inteligência que 
você economiza, que conquista 
mais recursos para implemen-
tar e fazer a cidade crescer e se 
desenvolver mais”, finalizou.
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SOLUÇÕES VELHAS PARA 
PROBLEMAS ANTIGOS
O presidente Lula, quando ainda 
não tinha o seu ministério pronto, 
criticou o mercado pela indicação 
de um ministro da Fazenda que não 
tinha relação com o mercado.
O presidente se insurgiu como se o 
mercado fosse um ente estranho a 
vida do país.
O mercado é composto de pessoas 
e até, possivelmente, grande parte, 
tenham votado nele.
Afinal o que é o mercado na cabeça 
do presidente e do partido dos 
trabalhadores? 
São os representantes do capital 
financeiro, o mesmo da luta do 
início do século XX, capital e tra-
balho, a luta de classes ditadas por 
Marx, Engels e Lenin.
O mercado financeiro é um ente 
abstrato composto por pessoas de-
pendentes do sistema financeiro.
O mercado financeiro não é a 
Bovespa, Wall Street, e os grandes 
investidores.
O mercado financeiro não é só a 

Bolsa, do seu governo inicial ao 
atual cresceu de 120 mil para 1,4 
milhões os investidores da Petro-
bras (parte daqueles que atenderam 
a sugestão do seu governo primeiro 
para a transformação dos depósitos 
do FGTS em ações da Petrobras), 
além dos pequenos investidores no 
Tesouro Direto, somados repre-
sentam 5 milhões de investidos, 
físicos e jurídicos.
Some-se a este montante os fun-
dos de pensão dos funcionários 
públicos para a complementação 
da aposentadoria; os programas 
de aquisição de imóveis populares 
lastreadas por investidores pessoais 
e empresariais e bancos oficiais; 
as aplicações para a agricultura, 
indústria e comercio ofertadas 
pelos bancos para o financiamento 
de atividades produtivas; o agro-
negócio financiado por aplicadores 
públicos e privados; a aquisição de 
veículos através de financiamentos 
bancários; os santos “carnês” que 
financiam a compra de utensílios 
domésticos...
O mercado financeiro, na cabeça 
do partido dos trabalhadores e do 
próprio presidente, é formado por 
pessoas preguiçosas, especuladores 
(sentido negativo, pois especular é 
obter o melhor rendimento com o 
menor risco), indivíduos abastados, 
rentistas que vivem da aplicação 
financeira.

Para um país que não cresce há 
40 anos (crescimento médio do 
PIB 0,67%) o sistema financeiro é 
fundamental.
A preocupação do governo deveria 
ser a de organizar a economia, di-
minuir gastos, consequentemente a 
diminuição de recursos financeiros 
para cobrir os “rombos” das contas 
públicas para que o país possa 
crescer com as suas próprias pernas 
e não com a muleta do sistema 
financeiro.
A taxa de juros demostra a fragili-
dade das contas públicas.
A crença de que somos um país 
rico é uma maneira de manter as 
coisas como estão, mudanças de 
governo deixam o país com os 
mesmos problemas.
País rico é aquele que produz ri-
quezas, que não é o caso do Brasil!
Outro aspecto preocupante é sobre 
a fala do presidente em encerrar os 
processos de privatização.
Na cabeça do presidente e do 
partido dos trabalhadores a em-
presa estatal tem a função social 

de distribuir os lucros em forma 
de barateamento do produto para a 
sociedade. 
O que se trata de uma falácia.
Toda empresa, publica e privada, 
tem a sua função social: pagar 
salários, segurança ao trabalhador, 
recolher os impostos, transferir e 
transmitir tecnologia para o país, 
respeitar o meio ambiente e gerar 
lucro. 
Como uma estatal, que não produz 
lucro, vai buscar os seus investi-
mentos? (como sempre no Tesouro 
Nacional o cofre da contribuição 
da sociedade)
Processos produtivos envelhecem, 
produtos são modificados, no mun-
do atual a inovação é a chave da 
estabilidade econômica e financeira 
das empresas.
A ideia das empresas estatais é do 
fim do Século XVIII, com a revo-
lução industrial na Inglaterra, onde 
os empresários não estavam habi-
litados para a produção em massa, 
créditos suficientes para cobrir o de-
senvolvimento, lacunas que foram 
preenchidas pelo Estado.
As dificuldades resolvidas a solução 
é privatizar e isto ocorreu na década 
de 1980, em toda a Europa.
Agora, o presidente acha que o Ban-
co Central não deve ser independen-
te, talvez, repitam o erro da Dilma 
em abaixar os juros na canetada!
Não vai ser fácil!

  O presidente se insurgiu como se 
o mercado fosse um ente estranho 

a vida do país.

“Investir 
em conhecimento 

rende sempre os melhores juros.”
Benjamin Franklin

Foto: Rafaela Lourenço

Santa Casa de Lorena 
anuncia PS obstétrico e 
pediátrico para agilizar 
atendimento para SUS
Hospital e Prefeitura renovam contrato para prestação de 
serviço, próximo de receber certificado de qualidade nacional

A Santa Casa e a Prefeitura de 
Lorena renovaram, no último 
dia 17, o contrato que prevê a 
prestação de serviços públicos. 
As negociações começaram em 
julho de 2022. “Reuniões foram 
realizadas entre representantes 
da Santa Casa e o secretário 
de Saúde, Adailton José Pinto, 
com sua equipe técnica, para 
entender as demandas da po-
pulação e aprimorar sempre a 
assistência ofertada”, informou 
o superintendente da Santa Casa, 
Dario Costa.

O convênio com a Prefeitura 
prevê serviços de urgência e 
emergência, ambulatório de 
consultas e exames de imagem. 
Segundo Costa, o prefeito Sylvio 
Ballerini (PSDB) tem colaborado 
no que é possível na busca de 
recursos para o hospital. “Exem-
plo disso foram os R$21 milhões 
que ele conseguiu para a insti-
tuição, após várias reuniões em 
São Paulo junto ao Governo do 
Estado e também na secretaria 
de Saúde do Estado. Após várias 
promessas do governo estadual, 
o Sylvinho conseguiu este recur-
so tão importante para a Santa 
Casa”, afirmou.

O superintendente explicou 
que atualmente a Santa Casa 
tem realizado atendimentos 
referentes a um hospital de alta 
complexidade, mas não é remu-
nerado para isso. “O prefeito 
afirmou que vai em busca de um 
aporte mensal junto ao Estado 
para diminuir o déficit do servi-
ço prestado, pois a Santa Casa é 
referência na região. Um exem-
plo é a maternidade, que atende 
parto de alto risco e recebe pelo 
risco habitual, acumulando um 
déficit de cerca de R$ 166 em 
cada parto realizado.

Entre as novidades que serão 
implantadas pela Santa Casa, 
nesse ano, estão os espaços 

Andréa Moroni
Lorena

Principal acesso à Santa Casa de Lorena, que anuncia projeto para ampliação de atendimento SUS e parceria com Minicípio

para atendimento específico para 
obstetrícia e pediatria dentro do 
Pronto Socorro. “Nossa intenção 
é agilizar o atendimento das 
crianças e gestantes, bem como 
melhorar a experiência nos mo-
mentos em que elas buscam e 
precisam do serviço”, destacou o 
superintendente.

O novo Pronto Atendimento 
Infantil e Obstétrico 24 horas 
será instalado no prédio anexo 
ao Pronto Atendimento Adulto 
SUS, onde até então eram reali-
zados os atendimentos do Centro 
Diagnóstico por Imagem que, 
momentaneamente, foi alocado 
em outra área da instituição. As 
obras já foram iniciadas e tem 
previsão de conclusão entre 60 e 
90 dias. O orçamento estimado é 
de aproximadamente R$ 92 mil 
para obras de infraestrutura e 
adequação predial.

Também será realizada a am-
biência de todas as clínicas de 
internação SUS e a substituição 
de toda a mobília dos quartos, 
que receberão climatização e 
aparelhos televisivos para que, 
durante o período de internação, 
a estadia dos pacientes se torne 
mais humanizada. Este investi-
mento tem valor estimado de R$ 
2,4 milhões e atende a maioria 
das reclamações recebidas pela 
ouvidoria da Santa Casa.

Certificação – No mês de feverei-
ro voltará a funcionar o Escritório 
de Qualidade, que será estrutura-
do com uma médica responsável, 
uma enfermeira e um administra-
tivo, para que a entidade busque 
a Acreditação Hospitalar de seus 
processos.

De acordo com a ONA (Organiza-
ção Nacional de Acreditação), po-
de-se compreender a acreditação 
hospitalar como um processo de 
avaliação de instituições prestado-
ras de serviços na área da saúde 
para verificação do cumprimento 
de requisitos criados, com o obje-
tivo de aperfeiçoar a segurança e 
a qualidade no serviço prestado.

A diretoria da Santa Casa busca 

essa acreditação para a certifica-
ção dos seus processos internos, 
desde a abertura da ficha do 
paciente até sua alta hospitalar. 
“Entenda por hospitalidade o con-
junto de serviços disponibilizados 
aos clientes internos e externos, 
que objetiva oferecer condições 
de assistência, conforto, bem-es-
tar, segurança e qualidade no 
atendimento, agregando todas as 
práticas profissionais existentes 
para tornar única a experiência 
de cada paciente”, explicou Dario 
Costa.

Infarto Zero - O programa 
é destaque na parceria entre a 
Prefeitura e a Santa Casa. “Preo-
cupado com o atendimento rápido 
dos casos, principalmente dos 
mais idosos, o prefeito financiou o 
projeto do médico Dr. Luiz Heitor 
Demolinari Jr. e possibilitou a re-
alização de vários procedimentos, 
como as cirurgias cardíacas que 
salvaram vidas. A diretoria da 
Santa Casa já busca a habilitação 
do serviço, para que a instituição 
seja referência na região”, afirmou 
Dario Costa.

Na área dos planos privados, com 
o crescimento do convênio CAS, 
está prevista para este semestre 
a ampliação do Ambulatório de 
Especialidades Médicas, com uma 
área total construída de 875 m² 
para atendimentos ambulatoriais, 
com ênfase na área cardíaca, que 
receberá investimento previsto 
de R$ 1 milhão. Também será 
inaugurado um novo serviço, o 
Ambulatório de Oncologia, devido 
a grande procura por atendimento 
desse segmento, com investimento 
de R$ 650 mil, além de um centro 
de referência em oftalmologia.

Diante desses investimentos na 
área privada, a Santa Casa busca 
equilibrar o seu déficit financei-
ro mensal, que hoje é de R$ 1,2 
milhão, ligado diretamente aos 
atendimentos prestados ao SUS 
acima do preconizado. Durante o 
ano de 2022 foram mais de 183 
mil pessoas atendidas nos diversos 
serviços prestados pela instituição.
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Àguas Piquete incentiva contribuição 
com o saneamento básico de sua cidade
Pequenas atitudes podem colaborar com a preservação do meio ambiente

Muitas pessoas desco-
nhecem como podem con-
tribuir positivamente com 
a melhoria e manutenção do 
sistema, e entre elas, estão 
pequenas ações cotidianas 
que fazem toda diferença. 
A conscientização precisa 
iniciar primeiro em casa, 
com mudança e adequação 
das tarefas domésticas, como 
por exemplo, controlar o 
consumo de água, evitar 
desperdícios e ainda aderir 
a práticas sustentáveis.

Para economizar o recur-

Da Redação
Piquete so hídrico, comece reduzindo 

o tempo de banho, feche as 
torneiras enquanto lava a 
louça, utilize uma vassoura, 
pano ou balde ao invés de da 
mangueira, reutilize a água 
da máquina de lavar roupas. 
Faça regularmente manu-
tenção da rede hidráulica 
da casa, para checar se há 
algum vazamento interno, 
e nunca despeje óleo de 
cozinha nos ralos das pias, 
nem no solo. 

Outra questão que deve 
ser monitorada é o descarte 
indevido de lixo nas ruas. 
Esses resíduos podem seguir 
para os rios, córregos e redes 

pluviais, ocasionando uma sé-
rie de transtornos como vaza-
mentos, obstrução e retorno 
de esgoto nas residências e 
bairros. O acúmulo desses 
materiais inservíveis pode 
danificar o sistema causando 
afundamento e dificultando 
o processo de tratamento do 
efluente na ETE (Estação de 
Tratamento de Esgoto).

O diretor da Águas Pique-
te, Mateus Banaco, destaca 
que cada cidadão possui 
um papel importante na 
manutenção do saneamento. 
“Hoje contamos muito com 
o auxílio do cliente para 
identificar os problemas 

na rede de água ou esgo-
to. Pedimos também que 
caso o morador identifique 
qualquer irregularidade no 
sistema, denuncie. Só assim 
conseguiremos prestar um 
serviço mais assertivo e de 
qualidade”, conclui Banaco.

Para denúncias e informa-
ções a Águas Piquete possui 
os canais de comunicação: 
www.igua.com.br/piquete, 
0800 202 0120, WhatsApp: 
(11) 99809-4959 ou na loja 
de atendimento: Rua Co-
ronel José Mariano, 42, de 
segunda a quinta-feira, das 
8h às 12h e das 13 às 17h e 
sexta-feira até às 16h. 

SALA COMERCIAL COM ESTACIONAMENTO
NA RUA DR. CASTRO SANTOS, 83

GALERIA VERAS
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Estado de São Paulo 
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EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO nº 003/2023.  
PROCESSO DE COMPRA Nº 14/2023 
 
OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS VISANDO CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA PARA LOCAÇÃO DE AMBULÂNCIA TIPO “A” E TIPO “B” PARA ATENDER 
A DEMANDA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, DE ACORDO COM 
ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO ANEXO I DO EDITAL”. 
 
Abertura: 31/01/2023 – Sessão Pública: 13/02/2023 – 10:00h. 
 
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br e 
www.bbmnetlicitacoes.com.br, a partir da data de abertura.  
 

 
Cruzeiro, 30 de janeiro de 2023. 

 
 
 

Thales Gabriel Fonseca 
Prefeito Municipal 

 
 

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO nº 004/2023.  
PROCESSO DE COMPRA Nº 006/2023 
 
OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS VISANDO AQUISIÇÃO DE DENTES EM RESINA E 
MUFLAS RESISTENTES PARA MICROONDAS PARA ATENDER A DEMANDA DO 
DEPARTAMENTO ODONTOLÓGICO MUNICIPAL, DE ACORDO COM ESPECIFICAÇÕES 
CONSTANTES NO ANEXO I DO EDITAL”. 
 
Abertura: 31/01/2023 – Sessão Pública: 13/02/2023 – 10:00h. 
 
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br e 
www.bbmnetlicitacoes.com.br, a partir da data de abertura.  
 

 
Cruzeiro, 30 de janeiro de 2023. 

 
 
 

Thales Gabriel Fonseca 
Prefeito Municipal 

 
 

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO nº 005/2023.  
PROCESSO DE COMPRA Nº 008/2023 
 
OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS VISANDO A AQUISIÇÃO DE ÓLEOS LUBRIFICANTES E 
ITENS AFINS PARA AS SECRETARIAS MUNICIPAIS DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS E 
MEIO AMBIENTE, DE ACORDO COM ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO ANEXO I DO 
EDITAL”. 
 
Abertura: 31/01/2023 – Sessão Pública: 14/02/2023 – 14:30h. 
 
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br e 
www.bbmnetlicitacoes.com.br, a partir da data de abertura.  
 

 
Cruzeiro, 30 de janeiro de 2023. 

 
 
 

Thales Gabriel Fonseca 
Prefeito Municipal 

 
 

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 
EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO nº 006/2023.  
PROCESSO DE COMPRA Nº 12/2023 
 
OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS VISANDO A AQUISIÇÃO DE CESTAS BÁSICAS PARA A 
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, DE ACORDO COM ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES 
NO ANEXO I DO EDITAL”. 
 
Abertura: 31/01/2023 – Sessão Pública: 14/02/2023 – 10:00h. 
 
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br e 
www.bbmnetlicitacoes.com.br, a partir da data de abertura.  
 

 
Cruzeiro, 30 de janeiro de 2023. 

 
 
 

Thales Gabriel Fonseca 
Prefeito Municipal 
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 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 
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PREFEITURA DE LAVRINHAS
AVISO DE LICITAÇÃO
CONVITE N° 006/2023

PROCESSO LICITATÓRIO N° 011/2023
OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS PARA AS UNIDADES DE SAÚDE 
ENTREGA DOS ENVELOPES DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTA: ATÉ O DIA 
08/02/2023 PREFERENCIAVELMENTE ATÉ AS 08H30M
ABERTURA DOS ENVELOPES DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTA: DIA 
08/02/2023 AS 09H
RETIRADA DO EDITAL COMPLETO E OUTRAS INFORMAÇÕES, NO SETOR 
DE LICITAÇÃO DA PREFEITURA, NO HORÁRIO DE 9H AS 12H, A PARTIR 
DO DIA 31/01/2023 OU ATRAVÉS DO SITE WWW.LAVRINHAS.SP.GOV.BR.
LAVRINHAS, 30/01/2023

JOSÉ BENEDITO DA SILVA 
PREFEITO

PREFEITURA DE LORENA
HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

PE Nº 51/2022 - PROC. Nº 493/2022
O Município de Lorena-SP torna público que, considerando os trabalhos 
realizados para o atendimento ao pregão acima referido, registrados em atas 
juntadas aos autos, nos termos da Lei n° 10.520/02, Lei Complementar nº 
123/2006 e Lei Federal n° 8.666/93 e suas alterações, cujo objeto é Aquisição de 
equipamentos para atender as necessidades dos ambulatórios de especialidades 
I e II, conforme emendas parlamentares, o Sr. Prefeito Municipal HOMOLOGA 
a ADJUDICAÇÃO dos procedimentos adotados e autoriza a contratação das 
empresas vencedores, com a emissão de contrato e respectiva nota de empenho, 
conforme abaixo:
Empresa: AGL MEDICAL EQUIPAMENTOS HOSPITALARES LTDA
CNPJ: 38.120.269/0001-84
Vencedora dos lotes: 01.
Valor Total: R$ 4.176,00 (Quatro mil e centos e setenta e seis reais).
Empresa: KCR COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA ME
CNPJ: 09.251.627/0001-90
Vencedora dos lotes: 2 e 3.
Valor Total: R$ 15.935,00 (quinze mil e novecentos e trinta e cinco reais).
Empresa: CIRURGICA IZAMED LTDA
CNPJ: 12.967.916/0001-02
Vencedora dos lotes: 4, 7 e 15.
Valor Total: R$ 15.068,00 (quinze mil e sessenta e oito reais).
Empresa: ANDREIA LORENZI ME
CNPJ: 17.189.700/0001-79
Vencedora dos lotes: 5, 6, 9, 17 e 18.
Valor Total: R$ 17.750,00 (dezessete mil e setecentos e cinquenta reais).
Empresa: CIRURGICA SÃO FELIPE PRODUTOS PARA SAUDE EIRELI
CNPJ: 07.626.776/0001-60
Vencedora dos lotes: 8, 10, 11, 12, 13, 14 e 16.
Valor Total: R$ 19.220,40 (dezenove mil, duzentos e vinte reais e quarenta 
centavos).
DATA DA ASSINATURA: 27/01/2023.
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CADEIRA DE RODAS,
CADEIRA DE BANHO,
MULETA,
ANDADOR,
COLCHÃO D’ÁGUA,
DESCONTOS DE MÉDICOS,
LABORATÓRIOS, RAIO X,
DENTISTAS,
CONSULTAS GRÁTIS COM 
MÉDICO PEDIATRA,
(UMA CONSULTA POR MÊS)
CARRO SAÚDE
ASSISTÊNCIA À FUNERAL 
(FUNERAL COMPLETO)

DESCONTOS DE MÉDICOS,
LABORATÓRIOS, 
RAIO X,
DENTISTAS,
ASSISTÊNCIA À FUNERAL 
(FUNERAL COMPLETO)

ASSISTÊNCIA À FUNERAL 
(FUNERAL COMPLETO)

CONHEÇA AS VANTAGENS DE SER UM ASSOCIADO 

R$ 55,00 R$ 40,00

R$ 30,00

PLANO A PLANO B

PLANO C

Cachoeira Paulista lança Refis 
para reduzir dívida ativa do 
município em R$ 25,8 milhões
Medida é aprovada por unanimidade na volta dos trabalhos 
legislativos; débitos podem ser divididos em até sete vezes

Na primeira sessão ordinária 
do ano, os vereadores de Ca-
choeira Paulista aprovaram, 
por unanimidade, o projeto 
enviado pela Prefeitura para 
a abertura do Refis (Programa 
de Recuperação Fiscal) a quem 
tem débitos com o Município.

A secretária de Finanças de 
Cachoeira, Claudia Josias, in-
formou que a atual dívida ativa 
é de R$25.882.460,68. “Nossa 
expectativa era arrecadar esse 
valor, mas no último Refis, 
2021, a dívida ativa era de R$ 
24.565.979,14 e arrecadamos 
menos de R$600 mil. Imagi-
namos que a pandemia foi 
um grande agravante, porém, 
não conseguimos ter um valor 

Andréa Moroni
Cachoeira Paulista

estimado para arrecadação 
esse ano”.

O programa terá início em 
28 de abril, e quem pagar à 
vista terá desconto de 100% 
nos juros e multas. O parce-
lamento da dívida poderá ser 
feito em até sete vezes, mas 
a porcentagem de desconto 
vai caindo de acordo com o 
número de parcelas, chegan-
do a 40%. “Outra questão é o 
número de parcelas que vai 
diminuindo, dependendo do 
mês que a pessoa vier à Pre-
feitura. Por exemplo, quem 
vier em abril pode parcelar 
a dívida em sete vezes, mas 
se vier em junho só poderá 
parcelar em 4 vezes. Isso, 
porque os pagamentos das 
parcelas têm que terminar 
em outubro, quando encerra 
o Refis”.

Feriado municipal – A 
Câmara aprovou também 
mais um feriado municipal, 
o dia 12 de Dezembro, para 
lembrar a morte do Monse-
nhor Jonas Habib, fundador 
da Canção Nova. A proposta, 
de autoria da vereadora 
Rogéria Lucas (Podemos) 
e coautoria do vereador 
Felipe Piscina (União), foi 
aprovada por unanimidade. 

Foto: Arquivo Atos

A Prefeitura de Cachoeira Paulista, que teve Refis aprovado pelo Legislativo para débitos em impostos

Seguindo o MEC e contrariando o CNM, 
Cruzeiro anuncia reajuste dos professores
Hora-aula dada sobe de R$ 15,91 para R$ 22,10; jornada integral passa a contar com salário-base de R$ 4.420,55

A Prefeitura de Cruzeiro 
anunciou na última semana 
que reajustará em 14,9% os sa-
lários dos professores da rede 
municipal de ensino. A medida 
garantirá que a remuneração 
dos profissionais da cidade 
fique de acordo com o novo 
piso nacional da categoria.

O anúncio do reajuste foi 
proferido pelo prefeito Thales 
Gabriel Fonseca (PSD), em um 
vídeo publicado na página ofi-
cial da Prefeitura no Facebook. 
Na publicação, o chefe do 
Executivo ressalta que a ação 
foi possível graças ao trabalho 
municipal de organização 
financeira e responsabilidade 
com o dinheiro público que 
garantiu fôlego para que a 
secretaria da Educação conte 
com recursos para arcar com 
o compromisso. 

Com a adequação salarial, 
os 454 docentes, que até de-
zembro recebiam R$ 15,91 
por hora-aula, passarão a 
ganhar neste mês R$ 22,10 
por hora-aula, possibilitando 

Da Redação
RMVale 

O prefeito de Cruzeiro, Thales Gabriel Fonseca, que anunciou reajuste para professores municipais em 15%

res, que saltou de R$3.845,63 
para R$ 4.420,55. Na ocasião, 
o membro do primeiro esca-
lão federal justificou a medida 
alegando que a valorização 
dos educadores é fator deter-
minante para o crescimento 
do Brasil.

Em nota polêmica publica-
da no último dia 17, a CNM 
(Confederação Nacional dos 
Municípios) recomendou que 
os prefeitos ignorem o novo 
piso salarial dos professores 
e concedam um reajuste de 
apenas 5,79%, referente 
à inflação registrada no 
ano passado no país. Além 
de afirmar que a medida é 
inconstitucional, o órgão 
justifica seu posicionamento 
questionando o fato de que 
apesar de ordenada pelo 
Ministério da Educação, a 
mudança não impacta nos 
cofres federais, mas sim 
nos estaduais e municipais. 
Segundo estimativa da CNM, 
o pagamento do novo piso 
resultaria em um aumento de 
R$ 19,4 bilhões nos gastos 
das prefeituras de todo o 
país com a folha salarial do 
magistério.

Foto: Arquivo Atos

que os que atuam em jornada 
integral (quarenta horas se-
manais) tenham R$ 4.420,55 
como salário-base.

Durante entrevista ao Jor-
nal Atos, o secretário de 
Educação de Cruzeiro, Mario 
Flávio Costa, deu mais deta-
lhes sobre a novidade. “Esse 
considerável reajuste é fruto 
de muito empenho e planeja-
mento por parte da atual ges-
tão municipal. É importante 
esclarecer que apenas os 
professores que trabalham 
em jornada integral terão 
direito a R$4.420,55 como 
salário-base, já os demais 
receberão de forma propor-
cional à sua carga horária 
de trabalho. Essa melhoria 
salarial faz parte da política 
municipal de valorização 
dos educadores, que busca 
incentivá-los a continuarem 
atendendo tão bem os mais 
de sete mil alunos da rede 
municipal”.

O anúncio da Prefeitura de 
Cruzeiro ocorreu dois dias de-
pois do ministro da Educação, 
Camilo Santana, confirmar o 
reajuste de 14,94% do piso 
salarial nacional dos professo-

CRUZEIRO 
AVANÇA,
CONSTRUINDO 
O PRESENTE, 
PLANEJANDO 
O FUTURO!

hospItal regIonal, ame  (ambulatórIo munIcIpal de especIalIdades) e poupatempo.

a prefeItura de cruzeIro não para de 
construIr uma cIdade aInda melhor para a 
população. com o novo hospItal regIonal 
e o ame, os cruzeIrenses terão acesso a 
cconsultas, exames e cIrurgIas muIto maIs 
rapIdamente e, com o poupatempo, os 
servIços burocrátIcos poderão ser feItos 
em apenas um só lugar e de forma muIto 
maIs prátIca.

(12) 99148-2196


